Jacques RICORDEAU restera un passionné, principalement au service des jeunes, il a passé son diplôme d'initiateur, a créé et s'est occupé de l'école de tir, de LAILLY EN VAL, pendant plus de 20 ans, il était de tous les déplacements avec "ses jeunes", même sur les plus éloignés.

Jacques était un vrai bénévole, comme il en existe que trop rarement, il était toujours secrétaire de son club, il nous a quitté avant la fin des travaux du stand 10 m qu'il attendait tant.

Sylvain

La cérémonie religieuse sera célébrée le vendredi 13 janvier 2023 à 10H au crématorium des Ifs de Saran.

